

新庁舎の建設工事の 進捗状況をお知らせします



令和5年11月のオープンに向け、新庁舎の建設工事を進めています。工事は昨年4月から令和5年8月までの41か月を予定しており、今年度は杭工事や基礎工事、地下部分の工事を行っています。令和3年度には大型クレーンを使った地上部分の工事が始まり、柱や梁などの建物の骨格が組み上がっていく様子を工事現場周辺から見るようになります。今回は、昨年9月から今年1月までの進捗状況をお伝えします。

【詳細】庁舎建設課 電話25・7597

建設工事スケジュール

令和2年度			令和3年度			令和4年度			令和5年度		
	現在										11月 オープン予定
杭工事・ 掘削工事	基礎工事・ 地下躯体※工事		地上躯体※工事			内部・外部仕上工事			検査・ 調整		
	冬期休止			冬期休止							

※躯体＝柱・壁・梁・床など、建物を支える骨組みのこと。

昨年9月撮影



掘削工事完了後、基礎・地下躯体工事を行うために、仮設の乗入構台を組み立てました

昨年10月・11月撮影



地上9階の建物を支える基礎部分の工事が始まりました。地中に埋めた杭の上部に基礎を造るため、鉄筋を組んでコンクリートを流し込んでいきます



昨年11月・12月撮影



寒さの影響を受けないように作業部分を白いシートで覆い、コンクリートをしっかりと固めるため、内部の温度を適切に管理しています



1月撮影



シート内ではコンクリートが固まり、1階床の一部が出来上がっています

第5号まで発行中!



【新庁舎建設NEWS】とSNSで工事の状況を発信中!

新庁舎の建設工事をより分かりやすくお伝えするため、新庁舎建設NEWSを2か月に1回発行しています。市政情報コーナー（総合庁舎1階）、各庁舎案内、各支所・公民館・住民センター等で配布している他、市HPに掲載しています。また、工事の進捗状況を市HPやSNSでも随時お知らせしているので、ぜひ、ご覧ください。

